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～人と人とのつながりをもとめて～ 

コミュニティ・スクールコーナーは人気です。 

 7 月号のイラストは、表面はペンネーム「あいさん」のたんばリュウの『にっし―』です。丹波の名産物

で、できているそうです。(目と足は黒豆、カバンは栗、帽子は葛野の玉子、体は緑色です)裏面は、綺麗な

お花のイラストを投稿してもらいましたので載せました。そして、コミュニティ・スクールコーナーで聞い

てみた内容をお知らせします。 

 

葛野について知っている事！ここがすごい！！ 

 

 

 

 

 

 
 

 

○○名人 

計算名人・かけっこ名人・ きれいな字をかく名人・サッカー名人 

英語名人・そろばん名人・けん玉名人・魚博士・ブランコ名人 

                    

                     

 

～お知らせ～ 

コミュニティ・スクール便り“きずな”は、丹波市立西小学校ホームページの、コミュニティ・スクールを検

索していただくと、子ども達のイラストもカラーで見ることができます。８月は夏季休業中の為、”きずな”№9

は 9 月 19 日に発行します。 

西小コミュニティ・スクールだより №８ 

たんばリュウのにっし― 

獣医・ハムスターカフェ店員・カフェ店員 

弁護士・ネコカフェ店員・古民家で猫カフェを経営・看護師 

西っ子は名人がたくさんいました！ 

コスモス畑があってきれい！

内尾神社がある！ 

 

 

 

清住のかたくりの花が有名！ 

三方栗もしってるよ！ 
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 将来の夢 

将来、獣医やカフェ店員、夢をかなえるにはどうしたらいいのかな？地域にも

名人がたくさんおられるかな？葛野についてどんどん知りたいね！ 
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 ～人と人とのつながりをもとめて～ 

 

「たんばふるさと学」古代米田植えを体験しました。 

 

6 月 14 日(月) 

 

田植え前日の天気予報は降水確率 80％でしたが、当日はいい 

お天気になり、田植えも、天気の話も盛り上がりました。かどの 

でもりもり倶楽部、JA、ダンロップの皆さんにお世話になり 5 年 

生が古代米（赤米）の田植えを体験しました。3年生の時に田植え 

を体験していたので担任の荻野先生の合図で、田んぼの真ん中から 

2 つに分かれて 20 列目まで一緒に手際よく作業ができていました。 

「しりもちをつきながら、楽しそう」と、見に来られていた保護者の方も楽しそうでした。「これから苗が

どうなっていくか見てほしい。家の人や、おじいちゃんおばあちゃんにも田植えをしたことを話してほしい。

7 月にはふみこみ作業、そして稲刈り、脱穀、もみすり作業をするぞ～！」と、かどのでもりもり倶楽部の

待場さんに話をしていただきました。「裸足で足裏に石があたって痛く、どろどろになったけど土をさわっ

て楽しかった。」「手がふやけてしまった。昔の人の大変さが分かったけど、毎日、田んぼの様子を見て、今

の人もすごい！」と、子ども達は話をしていました。苗も子どもも、今後の成長が楽しみですね。暑い中、

貴重な体験をありがとうございました。 

 

園芸サポーター全員集合！！6 月 21 日(月) 

 

小学校が、かわいいお花に囲まれています。この日もとてもいい

お天気でした。粟森さん、佐本さん、谷川さん、林さん、三方さん、

そして大谷地区の十倉さん、かどのの郷の十倉さんにも来校してい

ただき、園芸活動をしました。ただ植え替えるだけでなく、土の様

子も見て、お花が長い時間元気で咲いていられるように肥料も加え、

当日の段取りや担当を決めていたかな？と思うほど、皆さんの手際

のよい行動力に驚きました。「今回やっと参加できてうれしい！とて 

も楽しい時間でした。」と佐本さんが言われていました。そして、子ども達が登校してきた時に、お花が目

に入りやすいようなレイアウトを考え配置し、玄関まわりや花壇も綺麗にしていただきました。最後に運営

協議会委員の谷川さんより、手作りの七夕飾りをいただき、「もう七夕の季節ですね！」と季節を感じる園

芸活動となりました。サポーターの皆さまには 7 月 7 日の委員会活動でも、子ども達と一緒に活動してい

ただきました。暑い中、ありがとうございました。地域の皆さまも、ぜひお花を見にきてください。 

園芸サポーターの皆さん 

西小コミュニティ・スクールだより №８ 

かどのでもりもり倶楽部、JA,ダンロップの皆さん 

ふやけてしまった手を見せてくれました。 


